
Herr Rahlf bezieht sich auf die veränderte Verkehrsführung im Kuhberg und fragt nach, wann mit 
einer Optimierung der Radwegführung und einer entsprechenden Sachstandsinformation des 
Ausschusses zu rechnen sei. 
 
Die Verwaltung nimmt dazu Stellung und sichert für die nächste Sitzung am 18.12. 2003 eine 
entsprechende Sachstandinformation zu. Darüber hinaus wird für die erste Sitzung im Jahr 2004 
die Vorlage des Konzeptes avisiert. 
 


